
【22_335思考系メルマガ】（メール紹介）自分がトレードに求めるものを考える

〇〇さん

こんにちは！クロガキ（クロ）です。

今日は、また非常に読んでてうなってしまうような感想メールを送って頂いたので

その内容の紹介となります。

内容は、【329】通目の『トレードをやめたい　と思ったことは？』に対するお便りになります。

ほぼ全文引用につき少々長めになりますが、是非最後まで読んで頂きたいです。

▼本文はコチラ▼
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どうでしょうか？

この方の、『覚悟の決め方』という点も凄いところなのですが

何よりもここまで自分の年単位でのライフステージを段階的に意識しながら

自分が『投機』というものへの取り組みにどのような意義を持っているのかを考え抜いて結論を出

すというのは

簡単ではありませんが、非常に重要な事です。

これは、現在自分の年齢がいくつだとか、そう言う事も関係ありません。

「いま、これを取り組んでいこう」と決めた時に

それを成し遂げることによって、今より先の自分がどう変わるのか？
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そもそも、変わってどうしたいのか？の輪郭をハッキリ持っておけるかどうかで

思う結果が出なかったときに「もう辞めようか。。。」と思った自分の状態から

再度良い方向に導く原動力にもなります。

特に投機（FX）の世界では、最初の取り組み方・アプローチが根本的に間違っているために

いつまでも思う結果が出せず苦しみ、最後には目的を見失って諦め、去っていく人が多いです。

ですが逆に、最初から「ただしい取り組み」でスイスイ進める人など皆無に等しいです。

僕も、数えきれない失敗に打ちのめされながらも、無駄金を溶かす事は極力しないように気を付

けつつ

とにかく地に足付けて努力する事だけは継続してきた結果、今の状態まで来ました。

それでも、今後更なる改善を迫られる場面も出てくるでしょうが、以前にも伝えたように

トレードというモノを仕事にしようと思うのなら、それが当たり前の『業務』です。

今回紹介させて頂いた感想メールの中にも在りますが

「死ぬまで追い込むな、生きることを前提に考えれば、チャンスは何度でもある」

「失敗を無駄にせず　（中略）　つぎにチャレンジするときには必ず成功する」

この意識は本当に大事なことだと思います。

折角リスクを取ってトレードをするのなら、大金を一挙に掴みたいと思う気持ちはよくわかります。

ですが、それは『確かな技術』を確立しさえすれば、勝手に結果としてついてくるものです。

それが無いのに、最初にそれを求めようとするから話がおかしくなるし

世に跋扈する訳の分からないロジックに振り回されるのです。

それで心折られ、相場から退場する人が一人でも減るように、微力ながら僕の考えを

こうして引き続き、意識を向けてくれる人へ発信し続けて行きたいと思います。



今回も、素晴らしいアウトプットを送って頂き、ありがとうございました。


